
HOFFMANN SPIEGEL 
HOFFMANN MIRROR



Raffinesse und Leichtigkeit prägen den HOFFMANN Spiegel. Rund ge-
schliffenes Spiegelglas trifft auf sanftes Holz und fügt sich mit kräftigen 
Farben zu einer raffinierten Symphonie. Die Maserung des Holzes erzeugt 
eine spannende Dynamik in Zusammenspiel mit einer intensiven Farbge-
bung. Die funktionstragende Verbindung der Einzelteile verläuft fließend 
ineinander und vollendet das Design auf elegante Art und Weise. Der 
Spiegel kann zu zwei Seiten geneigt und so vielseitig in Szene gesetzt 
werden. HOFFMANN ist ein Spiegel, der einlädt sich selbst zu entdecken 
ohne sich selbst zu verkennen. Ein ehrliches und einladendes Objekt, das 
sowohl im Flur, auf dem Sideboard im Wohnzimmer oder im Badezimmer 
neue Perspektiven eröffnet. / Sophistication and lightness characterize the 
HOFFMANN Mirror. Round cut mirror glass meets soft wood and blends 
with bold colors to a refined symphony. The grain of the wood creates an 
exciting dynamic in interaction with an intense color scheme. The functional 
connection of the parts runs smoothly into each other and completes the 
design in an elegant way. The mirror can be tilted to two sides. The
HOFFMANN Mirror that invites you to discover yourself without misjud-
ging yourself. An honest and inviting object that opens up new perspectives 
in the hall, on the sideboard in the living room or in the bathroom.

MATERIAL
Esche gewachst, Esche lackiert / Waxed ash, lacquered ash

DESIGN
OBJEKTE UNSERER TAGE, 2019

AUSFÜHRUNGEN / FINISH
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+49 (0)30 44 67 38 00
info@out-design.com  

objekteunserertage.com


